
BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3909
Ciudad Universitaria, 24 de agosto de 2021.

Inauguran sala de lactancia en la Facultad de Nutrición

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, inauguró con Natalia Rezende Moreira, presidenta del DIF en Morelos, la sala de lactancia de la Facultad de Nutrición que utilizarán las madres estudiantes, docentes y visitantes frecuentes.

El equipamiento de la sala de lactancia se realizó con apoyo de la empresa patrocinadora *Don Cacahuete* bajo la gestión del DIF en Morelos, por lo que el rector Gustavo Urquiza agradeció a esta dependencia pensar en las madres universitarias, pero sobre todo en los infantes.

El rector Urquiza Beltrán estuvo acompañado por el secretario académico Mario Ordóñez Palacios, y propuso la instalación de más centros de lactancia en otras sedes universitarias del estado.

Por su parte, Natalia Rezende, dijo que las estudiantes de la Facultad de Nutrición saben la importancia de fomentar una alimentación saludable desde pequeños, “por eso inauguramos esta sala de lactancia, cuyo objetivo es que las mamás estudiantes cuenten con un espacio para extraer y ofrecer leche de calidad”.

Jessica López Bucio, directora interina de la Facultad de Nutrición, explicó que el 73 por ciento de los estudiantes, trabajadores y docentes de esta unidad académica, son mujeres y se encuentran en edad reproductiva, además de que un número importante de trabajadoras están en espera de un bebé, por lo que ahora contarán con la sala de lactancia donde podrán extraer leche materna en condiciones adecuadas e incluso mantenerla a temperatura adecuada ya que cuentan con un mini refrigerador.

La sala también es un espacio digno donde podrán practicar el amamantamiento, recomendado por la Organización Mundial de la Salud por los beneficios comprobados que tiene tanto para la madre, como para las hijas y los hijos.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia